

**Mittwoch, 04. Juni 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine /
Hersfeld/Rotenburg**

Erst Gottesdienst und danach in den Biergarten

Hönebach – Die Fachwerkfreunde Hönebach und Pfarrer Felix Gottschalk laden für Sonntag, 8. Juni, ab 14 Uhr in den Niemeyergarten in Hönebach ein. Gemeinsam soll unter dem Hainbuchenkreis der Pfingstgottesdienst gefeiert werden. Das geht aus einer Pressemitteilung der Veranstalter hervor.

Begleitet wird der Gottesdienst laut Ankündigung vom Hönebacher Bläserquintett mit Unterstützung der Elfen und Prinzen. Ab 15 Uhr ist der Biergarten geöffnet, es gibt unter anderem selbstgebackenen Kuchen, Gegrilltes und Bier vom Fass. In diesem Zusammenhang weisen die Veranstalter auch auf die Nähe zum Bahnhof hin, dank dessen man entspannt mit dem Nahverkehr anreisen könne.

Alle Einnahmen fließen wie immer in die weitere Sanierung des Niemeyerhauses. Informationen zum Projekt oder aktuelle Veranstaltungen des Vereins sind auf dessen Homepage zu finden.

*RED/PGO **niemeyerhaus.de***